



FEUERWEHR

Zwei Scheunen brennen komplett nieder

Brände haben am Freitagabend im Kreis Donau-Ries und im Kreis Dillingen zwei Scheunen zerstört. Die Feuerwehren konnten nicht verhindern, dass die Gebäude bis auf die Grundmauern niederbrannten.



dpa

Die Feuerwehr im Einsatz.

Gegen 22.45 Uhr bemerkte ein Mann, der von Bühl in Richtung Wemding (Landkreis Donau-Ries) unterwegs war, den Brand einer Feldscheune. Die Feuerwehren aus Huisheim, Gosheim und Wemding wurden alarmiert. Die etwa 5 mal 17 Meter große Scheune stand bereits lichterloh in Flammen, sie brannte nach Angaben der Polizei bis auf die Grundmauern nieder. Der Sachschaden wird auf 50.000 Euro geschätzt.

Gegen 23.10 Uhr gerieten in Höchstädt (Landkreis Dillingen) in einem Landgut etwa 300 gepresste Strohballen in Brand. Das Feuer zerstörte neben dem Stroh auch die Wellblechhalle, in der die Vorräte gelagert waren. Die Feuerwehren aus Oberglauheim, Unterglauheim, Schwennenbach, Lutzingen, Höchstädt und Dillingen waren im Einsatz. Der Sachschaden beträgt etwa 40.000 Euro.

Die Brandursache ist in beiden Fällen bislang unklar. Die Kriminalpolizei Dillingen ermittelt. AZ

01.05.2010 10:47 Uhr

Letzte Änderung: 01.05.10 - 20.54 Uhr